

Schützenverein

St. Hubertus Wippingen

Schützenfest in Wippingen



Königspaar Josef und Annelen Kaiser

Am Sonntag, dem 19.06.2011 und am Montag, dem 20.06.2011, feiern wir unser diesjähriges Schützenfest und laden hierzu die ganze Gemeinde, jung und alt, recht herzlich ein.

Sonntag 19.6.2011:

Antreten der Kompanie um 14.00 Uhr beim Heimathaus

Nachdem wir unseren **König Josef mit Königin Annelen** und das ganze Throngefolge beim Pfarrer Schniers Haus abgeholt haben, folgt der große Festumzug durch die Gemeinde und der Kompanie – Appell auf dem Schützenplatz. Dabei sein wird der Schützenverein Renkenberge und der Tambourcorps Niederkassel, der in diesem Jahr zum 40.mal bei uns ist. Im Festzelt angekommen werden unsere "Kölner" uns mit einer

Jubiläumsausgabe den Nachmittag verschönern. Sie feiern jetzt schon

seit 40 Jahren mit uns zusammen das Schützenfest, und wir hoffen dass sie uns weiterhin mit ihren Klängen das Fest bereichern.

Auch in diesem Jahr bitten wir die Kinder des 3. und 4. Schuljahres, den Festumzug mit ihren geschmückten Fahrrädern zu vervollständigen. Materialien können bei Gerd Meyer abgeholt werden.

Ab 20.00 Uhr Festball mit der Top- Band "Sun Beach".



Der Tambourcorps Niederkassel im Festzelt

Montag, 20.06.2011:

Um <u>8.00 Uhr</u> feiern wir eine Heilige Messe zum Gedenken an die Opfer beider Weltkriege sowie für die Lebenden und Verstorbenen der Gemeinde Wippingen.



Unsere Schützen mit Königsscheibe

Um vollzählige Teilnahme der Kompanie wird ausdrücklich gebeten.

Antreten der Kompanie um 9.00 Uhr beim Heimathaus Nach dem Frühstücken beginnen wir mit dem Königsschießen. Das Stechen um die Königswürde beginnt um 12.00 Uhr.

Das Stechen um die Königswürde beginnt um 12.00 Uhr. Von 16.00 bis 17.00 Uhr treffen sich die Kinder, auf den Sportplatz, zur Kinderbelustigung .Alle Kinder sind hierzu herzlich eingeladen.

Um 16.00 Uhr Antreten der Kompanie sowie des neuen Thrones **beim**

Heimathaus

Ab 20.00 Uhr großer Festball mit der Band "Casablanca".

Um den Volksfestlichen Charakter unseres Schützenfestes zu erhalten und zu pflegen freuen wir uns wieder unseren Senioren-Stammtisch am Montag beim Frühschoppen begrüßen zu können

Am Dienstag werden wir unsere Freunde aus Niederkassel mit dem traditionsreichen Ritual verabschieden